
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 922/2022
 

Requer informações acerca de 
varias reclamações dos funcionários
terceirizados pela Assej.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; o Poder Legislativo, através de seus
membros legalmente eleitos pela população tem como uma de 

suas atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

CONSIDERANDO que; este parlamentar esta recebendo dezenas 
de reclamações de funcionários;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1° O Poder Executivo através da secretaria responsável tem 
ciência em relação ao descumprimento de algumas normas que competem a 
ASSEJ? Se sim, quais? E quais as ações para que seja cumprido o que 
determina o contrato?

2° A Administração tem ciência que o ponto facultativo não é 
remunerado e que, todavia, os funcionários não trabalham porque a escola 
fecha e não porque se recusam? 

3 ° A ADM tem informações que o registro em carteiras dos 
funcionários foram feitos com de 8 a 12 dias de atraso. Os dias foram pagos 
posteriormente ao pagamento de julho e agosto?

4° A ADM tem ciência que os funcionários não são informados 
quantas horas exatas trabalham para que possam conferir o pagamento 
(multiplicar a quantidade de horas trabalhadas pela remuneração (hora/aula)), 
que também não é incluso quantos DSR têm direito (para cálculo) e nem a 
formação (PAPI), que não é feita na forma legal e correta (fora do holerite) e 
que os funcionários não compactuam da forma como é realizada?
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5° A ADM tem ciência que a ASSEJ registrou vários funcionários 
como cuidadores em Saúde, sendo que exercem a função de Auxiliares de 
Desenvolvimento Infantil (atuam na parte pedagógica, auxiliando os alunos na 
alfabetização e desenvolvimento. Em especial, alunos autistas)?
                      
                      6° Durante os jogos da Copa do Mundo de Futebol, como a 
escolas fecham com antecedência, os funcionários não recebem por essas 
horas perdidas. Houve tentativa de reposição, mas, por exemplo, funcionários 
que trabalham pela manhã, ficam prejudicados. A ADM tem ciência deste fato 
também, uma vez que os salários são considerados baixos?

7° A ADM também tem ciência quanto ao não relacionamento 
educado e cordial por parte de supervisores e coordenadores da ASSEJ com 
os terceirizados?

8°  Se tem informações de que funcionários , ASSEJ e secretaria 
municipal de educação se reuniram no mês de novembro, e um abaixo 
assinado foi entregue para a secretária de educação Tânia Mara e até o 
momento a situação se encontra a mesma. A ADM tem ciência dessa reunião? 
Se sim, quais as providencias que estão tendo tomadas desde então para 
solucionar os problemas que estão sendo enfrentados pelos funcionários? 

9° Os funcionários também relataram de que o piso salarial esta 
defasado, não houve aumento e a empresa não fala sobre o assunto. A ADM 
também tem ciência sobre este e os demais fatos?

10° Até o momento (29.11), os funcionários estão sem saber se 
receberão a primeira parcela do 13º salario, mesmo sendo anunciado pela 
empresa, uma vez que os pagamentos estão sempre atrasados. Até o 
momento os funcionários não tiveram acesso a essa informação de forma 
oficial pelos canais que correspondem. A ADM também esta ciente destes 
fatos?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 28 de novembro de 2.022.

                                                      Celso Ávila
-vereador-
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 29 de novembro de 2022

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=03ZS7EC9GD58BDR2, ou vá até o site 
https://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 03ZS-7EC9-GD58-BDR2
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